

Baker Tilly, tus asesores locales con respaldo internacional

Baker Tilly: Un aliado estratégico para el crecimiento empresarial global

Con presencia global y experiencia local, Baker Tilly ofrece soluciones integrales para empresas que buscan adaptarse, crecery mantenerse competitivas en un entorno dinámico.

aker Tilly se ha consolidado como una de las principales firmas de servicios profesionales en México y el mundo, al combinar su experiencia global con un profundo conocimiento de las necesidades locales. Con una red que abarca más de 145 países, la firma se posiciona como un socio estratégico para empresas que buscan expandir sus operaciones, cumplir con normativas internacionales y mantenerse competitivas en un mercado cada vez más exigente.

En México, Baker Tilly ocupa el séptimo lugar en el ranking del Înternational Accounting Bulletin (IAB), destacando como una de las firmas más relevantes en el país. Este reconocimiento refleja el impacto de sus solu-

ciones innovadoras y estratégicas, las cuales están diseñadas para acompañar a los clientes en todas las etapas de su crecimiento empresarial.

UN ALCANCE GLOBAL

Baker Tilly ofrece una amplia gama de servicios, incluyendo auditoría, impuestos, asesoría legal, comercio exterior, precios de transferencia y consultoría. Estas soluciones están disponibles en todo el territorio nacional gracias a su red de oficinas ubicadas en las principales ciudades del país. Además, su enfoque integral y personalizado permite a las empresas acceder a la experiencia global mientras se adaptan a las demandas del entorno local.

Un ejemplo destacado de este enfoque es su servicio de soft landing, que facilita la entrada de empresas



La certificación Great Place to Work respalda el compromiso de la firma.

Manuel Aguilar, Socio Director de Baker Tilly en México y Chairman para Latinoamérica.

extranjeras al mercado mexicano. Desde la constitución legal hasta la creación de estrategias operativas adaptadas a la normatividad local, Baker Tilly asegura un aterrizaje exitoso para estas compañías, ayudándolas a operar con confianza y efi-

Baker Tilly facilita la

entrada de empresas

extranjeras a México,

adaptación eficiente

local y a las dinámicas

asegurando su

del mercado.

a la normatividad

ciencia en el país. El éxito de Baker Tilly se basa en cuatro pilares fundamentales: la firma pone el bienestar de sus colaboradores como prioridad, forma parte de una red internacional que ofrece soluciones rápidas y adaptadas a contextos locales y globales, apuesta por la innovación tecnológica y desarrolla soluciones que posicionan a sus clientes un paso adelante.

PRESENCIA ESTRATÉGICA EN LATAM

El liderazgo de Baker Tilly en la región se refuerza a través de Manuel Aguilar, Socio Director de la firma en México y Chairman para Latinoamérica. Su visión estratégica ha sido clave para fortalecer su posición, impulsando el desarrollo de soluciones que permiten a sus clientes enfrentar desafíos y aprovechar oportunidades en mercados en constante transformación.

Su impacto no se limita al sector empresarial mexicano. Su experiencia y profesionalismo también han sido fundamentales para ayudar a las empresas a prepararse frente a las reformas judiciales, laborales y del sistema de pensiones en México, así como para enfrentar la incertidumbre en el comercio internacional derivada de políticas proteccionistas en países como Estados Unidos.

El reconocimiento obtenido por Baker Tilly en el IAB es un testimonio del esfuerzo de su equipo por ofrecer servicios de alta calidad y construir relaciones basadas en la confianza. Según Aguilar, "este avance en el ranking refleja nuestra dedicación a responder a las necesidades de nuestros clientes con soluciones estratégicas que aporten verdadero valor. Reafirmamos nuestro compromiso con el éxito de las empresas en México".

La organización apuesta por un enfoque proactivo que no solo resuelve los retos actuales de las empresas, sino que también las prepara para un futuro competitivo y sostenible. Su capacidad para combinar innovación tecnológica, experiencia local y alcance global la consolida como el aliado estratégico ideal para empresas que buscan transformar sus operaciones y maximizar su potencial en mercados complejos.